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Fußballextra seit 1984 - Saison 2013-2015 - Laufende Nr. +057 vom   07. Apr. 2016   

++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 
Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel 

Von Sieghard Tinibel 

Der 1. Gelsenkirchener Holocaust-Mahnmal-   
 Marathon (HOMAMA) im Rahmen des 23. Int.  
 Gelsenkirchener Volkslaufs am 17. April 2016. 
 Start und Ziel am Bahnhofscenter in der City. 

 

                  Stadtgarten Gelsenkirchen 
 

Im Gelsenkirchener Stadtgarten erinnert ein Mahnmal in einer etwa  
zwanzig Meter breiten halbkreisförmigen Anlage an die Verfolgten und  
Opfer der nationalsozialistischen Herrschaft. Das Mahnmal wurde im  
April des Jahres 1951 auf die Initiative der Vereinigung der Verfolgten  
des Naziregimes (VVN) Gelsenkirchen mit Unterstützung der Stadt  
errichtet. Der Text auf einer Gedenktafel lautet: 
Zerstampft des Unrechts Drachensaat. 
Zerstört den Haß von Staat zu Staat. 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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Versenkt die Waffen in Gewässern. 
Dann wird im Friedenssonnenschein 
die ganze Welt uns Heimat sein. 
Den Opfern der Nat. Soz. Gewaltherrschaft 

 
Im Rahmen der Vorbereitungen zum 23. Int. Gelsenkirchener Volkslauf  
gegen Doping und Drogen musste die Strecke geändert werden. Da 
Gelsenkirchens OB parallel zu den Vorbereitungen in Berlin beim AJC  
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weilte, wandte sich auch Sieghard Tinibel an die Präsidentin Frau Deidre  
Berger und bat um ein Grußwort zu dieser Veranstaltung, die in allen  
Jahren zuvor mit Grußworten begleitet wurde. Durch die aufgedeckten 
Korruptionsvorgänge in den Verbänden mit den Dopingfällen im Sport,  
erhielten diese Grußworte teilweise einen faden Beigeschmack. Der  
gerade von Sieghard Tinibel halbwegs verdaute Rufmord durch die SPD,  
zeugt auch nicht gerade von den hehren Werten des Sports schlechthin.  
Der nun 71jährige DOSB-Sportlehrer bittet nun alle Sportler ein Zeichen  
von gemeinsamen Gedanken bezüglich des doping- und korruptionsfreien 
Sports, am 17. April 2016 zu setzen. The RUNNING CULTURE worldwide. 
Eine weitere Gelegenheit dazu gibt es auch am 1. Mai 2016  in der Feldmark.  

 

 
 

Von Sieghard Tinibel 

„Die ehrliche Meinung einer ehrlichen Frau – 
Ehrlichkeit ist in Gelsenkirchen nicht gefragt! Das ist mir nicht  
erst seit dem Abwürgen meines Projekts gegen Doping und Drogen  
im Sport sehr bewusst gemacht worden. Nicht nur aus den Reihen  
der Gelsenkirchener SPD – Führung, die in Rotthausen mit dem 
Immobilienriesen GfW gemeinsame Sache macht. Nahezu von allen  
politischen Gremien, gab es keine Unterstützung über Jahrzehnte.  
Bis sogar ganz dreiste Sportkameraden meinten, sie müssten sogar auch  
die Strecke abseits des Holocaust-Mahnmals legen, und mich aus dem  
Verein DJK TuS Rotthausen werfen, um den Int. Volkslauf, ganz nach dem 
Gusto des Rotthauser Netzwerks, mit dem Rotthauser Bürgerverein, der ISG, 
der evangelischen Kirche, durch vorstandsübergreifenden 
Ehrenamtslobbyismus zu gestalten. Die Sportabteilungsführungen der  
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DJK TuS waren dabei nicht ganz unbeteiligt, denn sie duldeten mit Passivität  
die Geschehnisse, wohl in der Annahme, dadurch die Abteilung besser 
gesponsert zu wissen. Jetzt nach dem Erkennen des Trugschlusses   
verkrümeln sich, ehemals sich selbst als schicksalshaft verbunden bezeich-
nende Vorstände, wieder in die Unscheinbarkeit. Gesellschaftliche Parallelen 
aus der Gelsenkirchener Stadtregierung sind aber länger bekannt. 
 

Sie sind hier: Home › Gelsenkirchen › Neuwald-Tasbachs  
Kritik am Projekt „Stolpersteine“ ist unverschämt. 
Neuwald-Tasbachs Kritik am Projekt „Stolpersteine“ ist unverschämt. 
Das Projekt Stolpersteine Gelsenkirchen erntet Kritik von oberster Stelle. Die 
Vorsitzende der Jüdischen Gemeinde Gelsenkirchen äußert sich öffentlich 
kritisch gegenüber dem Projekt und führt es fast ad absurdum. 
von Dennis  
am 29. Juli 2015  
in Gelsenkirchen  
2 Kommentare  

 
+1 
teilen 
tweet 
Info 
(Foto: stolpersteine-gelsenkirchen.de) 
 
 

http://www.gelsenclan.de/
http://www.gelsenclan.de/index.php/category/gelsenkirchen/
http://www.gelsenclan.de/index.php/author/admin-2/
http://www.gelsenclan.de/index.php/category/gelsenkirchen/
http://www.gelsenclan.de/index.php/neuwald-tasbachs-kritik-am-projekt-stolpersteine-ist-unverschaemt/#comments
https://plus.google.com/share?url=http%3A%2F%2Fwww.gelsenclan.de%2Findex.php%2Fneuwald-tasbachs-kritik-am-projekt-stolpersteine-ist-unverschaemt%2F
https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenclan.de%2Findex.php%2Fneuwald-tasbachs-kritik-am-projekt-stolpersteine-ist-unverschaemt%2F
https://twitter.com/intent/tweet?text=Neuwald-Tasbachs%20Kritik%20am%20Projekt%20%E2%80%9EStolpersteine%E2%80%9C%20ist%20unversch%C3%A4mt.&url=http%3A%2F%2Fwww.gelsenclan.de%2Findex.php%2Fneuwald-tasbachs-kritik-am-projekt-stolpersteine-ist-unverschaemt%2F&via=%40gelsenkirchen
http://ct.de/-2467514
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Ein Blick in die Geschichtsbücher macht unmissverständlich klar, dass  
das historische Deutschland eine nicht wieder gutzumachende Schuld  
auf sich geladen hat. Die Ermordung von Millionen von Juden durch die  
Nazis sind Gräueltaten, die bis in die Gegenwartsgesellschaft nachwirken.  
Es ist gewissermaßen zu einer bedeutsamen gesellschaftlichen Verant- 
wortung geworden, stetig an die völlig sinnlos ermordeten Menschen –  
auch hier bei uns in Gelsenkirchen – zu erinnern und damit zu mahnen,  
dass so etwas aus unserer Mitte heraus niemals wieder passieren darf. 
Denn, wie wir wissen, gibt es auch in Gelsenkirchen einige stolz-dumme 
Zeitgenossen, die diese historische Schuld gern leugnen. Nicht selten  
sind es genau diese Menschen, die auch heute noch Hakenkreuze an  
die Wände malen und rechte Parolen grölen. 
 
Das Projekt Stolpersteine lässt mit seinen vergoldeten Wegmarken  
darüber „stolpern“, was an bestimmten Orten 
in Gelsenkirchen zur Nazizeit passierte und arbeitet damit nun eben  
genau gegen das Vergessen und das oben beschriebene Gedankengut.  
Die Initiatoren und Künstler unternehmen dieses Projekt dabei nicht nur 
ehrenamtlich, sondern stehen auch mit ihrem Namen und Gesicht in 
der Öffentlichkeit. Sie sind damit für Nazis greifbar und angreifbar.  
Heike Jordan vom Mitorganisator Gelsenzentrum musste bereits  
mehrmals Schmierereien und Drohungen auf ihrer Hauswand ertragen. 
Im Zuge der Ankündigung weiterer „Stolperstein“-Verlegungen äußerte  
sich die Vorsitzende der Gelsenkirchener Jüdischen Gemeinde Judith  
Neuwald-Tasbach, die ich für ihre Arbeit ansonsten sehr schätze, äußerst 
ungewöhnlich. In der WAZ gab sie zu Protokoll, dass sie das Projekt 
„Stolpersteine“ offenkundig wenig schätzt. 
Wörtlich: 
„Es gibt bessere Formen der Erinnerung“ […] Gedenken sei immer wichtig, 
„aber die Stolpersteine-Aktion finde ich schwierig“. Das Problem aus ihrer 
Sicht: Die Steine sind im Boden eingelassen, Menschen laufen darüber und 
„treten auf die Namen der Ermordeten“. Außerdem sei auf einem einzelnen 
Stein, der zusätzlich im Laufe der Zeit dreckig werde, nicht genügend Platz  
für ausreichend Informationen über den Menschen (vgl. WAZ). 
Aus meiner persönlichen Sicht ist eine solche Äußerung gegenüber den 
Initiatoren – auch vor den oben aufgezeigten Opportunitätskosten der 
Organisatoren – unangebracht. Neuwald-Tasbach interpretiert das Projekt  

http://www.gelsenzentrum.de/
https://www.derwesten.de/staedte/gelsenkirchen/kuenstler-verlegt-wieder-stolpersteine-id10919884.html
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exakt entgegen der eigentlichen Bestimmung und führt es schon fast ad 
absurdum. Neuwald-Tasbach sollte inzwischen bemerkt haben, dass in 
Gelsenkirchen im Allgemeinen das öffentliche Gedenken der Gelsen- 
kirchener Juden zur Nazizeit keinesfalls mit „Füßen getreten“ wird. 
Selbstredend, dass es auch nicht die Absicht der Initiatoren ist. 
Vielleicht sollte sich Judith Neuwald-Tasbach öffentlich entschuldigen  
oder sich erklären. Die Kritik ist so schlicht unverschämt und dem Projekt 
unwürdig. Falls ihr übrigens die Gendenkfläche zu klein ist, darf sie gern  
aus der Gemeindekasse Geld spenden. Gunter Demnik vergoldet sicherlich 
auch einen Bordstein, da wäre dann mehr Platz für Informationen über den 
Menschen, vor dem sich die Menschen dann verbeugen, um mehr über sie  
zu erfahren. 

 

fp, Judith Neuwald-Tasbach, Stolpersteine 
← Das evangelische Krankenhaus hat die zufriedensten Mitarbeiter! 
Gelsenkirchens Kreativquartier fordert mehr Plan bei der Planung. → 
Neu 
Kommentare 
NoGoArea #! DIE HipHop-Party am 22.4.2014 4. April 2016  
Enissa Amani verärgert Gelsenkirchener 3. April 2016  
MiR: 4000 Besucher zu Ostern 30. März 2016  
Trackbacks/Pingbacks 
                   --------------------------------------------------------- 

 

+++ Achtung Laufsportler ++++  Nach dem Besuch des 
Gelsenkirchener Oberbürgermeisters in Berlin beim AJC,  
unterstreicht auch der Gelsenkirchenmarathon die Thematik des 
Besuchs bei Frau Deidre Berger mit der Veranstaltung am  
17. April diesen Jahres, mit einer Umwidmung zum 1. Holocaust-
Mahnmal-Marathon weltweit *  Eine Streckenänderung war  
notwendig geworden. Beim Absolvieren des Halbmarathons,  
kommen die Sportler auf dem Rundkurs von 5.275 Metern, nun  
8 mal am Holocaustmahnmal im Stadtpark vorbei. So steht das 
Mahnmal auch dadurch im Focus, des darum so benannten  
1. Gelsenkirchener Holocaust-Mahnmal-Marathon. Das www.  
weist aus, dass noch nie eine Marathonveranstaltung je so  

http://www.gelsenclan.de/index.php/tags/fp/
http://www.gelsenclan.de/index.php/tags/judith-neuwald-tasbach/
http://www.gelsenclan.de/index.php/tags/stolpersteine/
http://www.gelsenclan.de/index.php/das-evangelische-krankenhaus-hat-die-zufriedensten-mitarbeiter/
http://www.gelsenclan.de/index.php/gelsenkirchens-kreativquartier-fordert-mehr-plan-bei-der-planung/
http://www.gelsenclan.de/index.php/neuwald-tasbachs-kritik-am-projekt-stolpersteine-ist-unverschaemt/#tab-latest
http://www.gelsenclan.de/index.php/neuwald-tasbachs-kritik-am-projekt-stolpersteine-ist-unverschaemt/#tab-comm
http://www.gelsenclan.de/index.php/nogoarea-die-hiphop-party-am-22-4-2014-im-exodos-ge/
http://www.gelsenclan.de/index.php/enissa-amani-veraergert-gelsenkirchener/
http://www.gelsenclan.de/index.php/mir-4000-besucher-zu-ostern/


 

 7 

benannt worden ist. Nicht jede Stadt kann auch solch ein 
eindrucksvolles Mahnmal aufweisen. Unseres wurde im April  
des Jahres 1951, mit Unterstützung der Stadt Gelsenkirchen  
errichtet  - Start und Ziel zum * HO-MA-MA* sind nun zum 
Bahnhofscenter verlegt. **** Am 17. April um 11:00 Uhr-Start  
zum Gelsenkirchener Park-City Halbmarathon - über Bahnhofstr - 
Klosterstraße - Ahstraße - Baustellenzufahrt am Ev. Gemeindehaus - 
Robert-Koch-Straße - Straßentunnel zum Stadtpark - Maritim Hotel - 
Rosengarten - Querung Zeppelinallee am Tennisclub TCG - 
Platanenallee im Park bis zum Mahnmal - zurück durch Wasser- 
garten -  durch Straßentunnel Robert-Koch-Str, Ahstraße, Kloster-
straße und Bahnhofstraße zum Bahnhofscenter * die 1/8 tel  
Marathon Runde misst 5.275 Meter ***  Der Bambinimarathon  
ab 9:30 h im Stadtpark am Maritim-Pub * Start ist um 10:30 h  
+++  Infos und Startnummern in der Rosen Apotheke und im  
Eiscafe Graziella am Hans-Sachs-Haus  * bei LAUFLUST in  BUER  
 *  BYGENA Rotthausen * TONJA * BUY IRIS * Karl-Meyer-Straße 

Sieghard Tinibels Erinnerungen auf facebook  
1. FC FC Luthenburg - Eine der besten Fußballmannschaften die ich  
trainieren durfte... Vorher trainiert von Dieter Biehn... nach mir dann von  
Norbert Nigbur und Robert Tuchenhagen... Ich wäre sehr an einer 
Zusammenkunft interessiert. Wenn in der Richtung einmal etwas von  
Andreas oder Detlef Ober unternommen wird... dann bitte mich nicht 
vergessen... 

Heute vor 5 Jahren 
Deine Erinnerungen anzeigen 
 

 
 
Sieghard Tinibel 
3. März 2011 ·  
 

https://www.facebook.com/onthisday/?source=shared_feed_story
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=137617649637061&set=a.102640739801419.3909.100001664799607&type=3&fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=137617649637061&set=a.102640739801419.3909.100001664799607&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=137617649637061&set=a.102640739801419.3909.100001664799607&type=3
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Wow 
 Kommentieren 
Von 12 gesehen 
7Nicole Büttner-Gugel, Bärbel Reiße und 5 weitere Personen 
Kommentare 

 
Formularende 
Uwe Sechtem da hatte der Peter Gugel noch richtig Matte..... 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · 3. März um 20:52 

 
Sieghard Tinibel Freut mich, dass es einigen gefällt... damals hatte ich  
mit einer prima Taktik (Jeder ist da, wo der Ball in dem zugeteilten Raum  
des Spielers ist) meine Rotthauser Konkurrenten alle 2 x, sowohl im Hin-  
und auch im Rückspiel mit unseren Luthenburgern besiegt... Da sprechen  
die Alten heute noch von. SSV wurde damals von Wolfgang Peters trainiert... 
Obwohl wir ein ziemlich wilder Haufen waren, war aber keiner in der  
Kreisliga A besser als wir... sogar der spätere Meister wurde mit 2:1  
nach Hause geschickt. Ein Handicap hatten wir... wenn Eurocupspiele  
waren, kam die Mannschaft nicht zum Training. Und da das aus 
Platzanlagennutzungsgründen nur sowieso einmal in der Woche in der 
Winterzeit geschehen konnte, verloren wir nach dem Winter den Anschluss  
und wurden nur 3. in der Tabelle... Aber den Leuten machte das nicht  

https://www.facebook.com/groups/1549612568637671/1653130878285839/?notif_t=like
https://www.facebook.com/browse/group_message_viewers?id=1653130878285839
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1653130878285839&av=100001664799607
https://www.facebook.com/uwe.sechtem?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/1549612568637671/1653130878285839/?notif_t=like
https://www.facebook.com/groups/1549612568637671/1653130878285839/?notif_t=like
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1653137294951864
https://www.facebook.com/groups/1549612568637671/permalink/1653130878285839/?comment_id=1653137294951864&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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viel aus. Allerdings wurde ich dann von dem Dorfpolizisten Köster gefeuert, 
obwohl ich im Begriff war die 3. Mannschaft aufzubauen. Dann ging es 
sukksesive abwärts. Es machten sich die ersten Profivereine daran, die  
Spieler zu locken. Einer ging dann zu Paderborn - Schloss Neuhaus - der 
aufstrebende Landverein zu der Zeit, der auch Geld bieten konnte...  
Gerne hätte ich noch mehr Bilder aus der Zeit... Allen noch einen schönen 
Abend. Heute mit 70 möchte ich gerne noch einmal ein Zeichen setzen im  
Sport und meinen kreativen Gedanken gerecht werden. Am 17. April ist  
der Int. Gelsenkirchener Volkslauf, der am Bahnhofscenter gestartet wird. 
Umbaumaßnahmen in der City verhinderten den Start und das Ziel im 
Kirchviertel. Bei der Suche nach einer Strecke fand ich diese im alten 
Stadtgarten an der Platanenallee, die ja von Ela arg zersaust war und jetzt  
aber wieder nutzbar ist. Also Ihr Lieben... noch einmal mit dem Bulmker 
Urgestein Horst Launert eine sportliche Großtat durchführen... zumal alle 
gespannt sind, wie ich es anstellen will, mit 10 Bulmker Leuten und 6  
Leuten von Rotthausen die Aufgabe kostenlos zu bewältigen... lasst Euch 
überraschen... Wunder gibt es immer wieder... auch oder gerade im Sport - 
solange wie ich gesund bleibe. Dafür sorgt aber einer der besten Kardio- 
logen unserer Stadt mit meiner sehr kompetenten Hausärztin... also man  
sieht sich. Spätestens am 17. April, wenn es wieder heißt, ein Zeichen gegen 
Doping und Drogen im Sport zu setzen... nebenbei auch noch gegen  
Korruption, denn diese muss auch eigedämmt werden, wie man es  
allgemein vernehmen kann. Aber ich sagte schon: "Die Kohle macht sie  
alle bekloppt!" Allen in diesem Sinne alles Gute in einem Kameradenkreis  
eines hoffentlich noch lange Zeit gut funktionierenden Vereins! 
 
Sieghard Tinibel hat eine Erinnerung geteilt. 
3. März um 20:30 ·  
Wer ein guter Stürmer werden möchte, sollte dabei nicht vergessen, auch   
das  Flanken von außen zu üben... 

Heute vor 5 Jahren     Deine Erinnerungen anzeigen 
 

 
 
Sieghard Tinibel 
3. März 2011 ·  
 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/groups/1549612568637671/permalink/1653131221619138/
https://www.facebook.com/onthisday/?source=shared_feed_story
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=137617269637099&set=a.137617266303766.26545.100001664799607&type=3&fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=137617269637099&set=a.137617266303766.26545.100001664799607&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=137617269637099&set=a.137617266303766.26545.100001664799607&type=3


 

 10 

 
Kommentieren 
5Rainer Lenz, Frank Wieczorek und 3 weitere Personen 
Kommentare 
3 weitere Kommentare anzeigen 

 
Formularende 
Rainer Lenz Das ist eine tadellose Haltung bei der Ballführung Siggi. 
Gefällt mir · Antworten · 10 Std. 

 
Sieghard Tinibel Danke Rainer... aus Deinem Munde gefällt mir das  
besonders gut.. das war 1982 mit unserer Amtsmannschaft gegen das 
Finanzamt Gelsenkirchen... da war ich 37 Jahre alt und hatte gerade  
meine Meniscus-OP überstanden... Davor hatte ich ein Jahr ganz ohne  
Bewegung... war für mich die Hölle! 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 10 Std. 

 
Rainer Lenz Sehr gerne Siggi. 1982 war ich noch in der A Jugend und durfte 
1986 unter Dir trainieren mit den Faths Nowienskis und Launerts und 
Gemmekes und und und.... War schon klasse damals. Zumal ich da  

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1653131221619138&av=100001664799607
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/rainer.lenz.3?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/1549612568637671/permalink/1653131221619138/?comment_id=1653520441580216&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1653521808246746
https://www.facebook.com/groups/1549612568637671/permalink/1653131221619138/?comment_id=1653521808246746&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/rainer.lenz.3?fref=ufi
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Dein "Baby" den Cooper Lauf kennen gelernt habe. 
Gefällt mir · Antworten · 10 Std. 

 
Sieghard Tinibel Ja, Rainer... war schön...aber ein Wermutstropfen hat  
sich gebildet. Michael Thomas Fath... also der nicht so fleißige Fußballer  
von den Gebrüdern... hat mir einen Rufmord in Rotthausen angehängt...  
das hättest Du Dir in Deinen kühnsten Träumen nicht einfallen lassen  
können. Sache läuft noch... sind mehrere SPD Anhänger drin verwickelt.  
Du kennst mich wohl auch als Gerechtigkeitsfanatiker. Aber erst einmal  
ein schönes Wochenende Dir und Deinen Lieben... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 

_______________________________________________  
 

SSV/FCA gegen Bochum-Höntrop 
 

Manchmal hat man Tage, da kann man 5 Stunden lang  
spielen, und erzielt kein einziges Tor... wenn dann noch  
der Torwart des Gegners gut aufgelegt ist, kann man einfach nicht  
gewinnen. So war es gestern "Auf der Reihe" in GE- Rotthausen beim  
Spiel des SSV-FCA gegen Bochum-Höntrop...  
Klick zum FLE Video 

https://www.youtube.com/watch?v=ZduITPea8_Y 

 
 

Aufregung bei allen Akteueren in der zweiten Halbzeit  
  
Ohne Gegnereinwirkung verletzte sich ein Spieler des SSV/FCA beim Spiel 
gegen Bochum-Höntrop. Es könnte eine Bänderüberdehnung vorliegen… 

 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/1549612568637671/permalink/1653131221619138/?comment_id=1653523734913220&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/1549612568637671/permalink/1653131221619138/?comment_id=1653668128232114&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.youtube.com/watch?v=ZduITPea8_Y
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Franz Beckenbauer und Sepp Blatter „Herzlichen 
Glückwunsch zum 80. Geburtstag Sepp Blatter. Grüße nach Zürich… –   
Das Sommermärchen 2006 hatte Macher im Hinter- und im Vordergrund…  

 

       
 

 
Frank Altmann 
 
Abonnieren · Gestern in der Nähe von Rheinberg, Deutschland ·  
  
Mich kotzt diese Scheinheiligkeit an !!Beckenbauer hat sich nicht  
persönlich bereichert, er wollte die WM für uns nach Deutschland holen  
und hat sich auf die FIFA-Spielregeln eingelassen, die ja wohl jeder von  
uns kannte. Erst hat er die Drecksarbeit erledigt, die keiner machen wollte, 
damit wir unser "Sommermärchen" bekommen und jetzt beginnt eine  
Hetzjagd auf ihn, die wir ja so lieben, ich schäme mich für meine Kollegen.  
Teilen 
389389 
113 Mal geteilt 
Kommentare 
11 weitere Kommentare anzeigen 
 
 

https://www.facebook.com/frank.altmann?fref=photo
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10208341274511249&set=a.2135399466324.2127230.1286190891&type=3&theater
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10208341274511249&set=a.2135399466324.2127230.1286190891&type=3&permPage=1
https://www.facebook.com/pages/Rheinberg/112015565481197?ref=stream
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10208341274511249&set=a.2135399466324.2127230.1286190891&type=3&theater
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10208341275631277&av=100001664799607
https://www.facebook.com/shares/view?id=10208341275631277
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10208341274511249&set=a.2135399466324.2127230.1286190891&type=3&theater
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 Klaus Jakob Hochmut kommt immer vor dem Fall. Erst werden sie zu  
Göttern gemacht von Bild und auch SZ, dann fühlen Sie sich halt wirklich  
so. Und nun fallen sie einer nach dem anderen. Aber das Gute ist: sie  
leben und zwar gesund. 
Gefällt mir nicht mehr · 1 · 14 Std. 

 
Andreas König Wir haben anscheinend in Deutschland nichts mehr  
anderes zu tun, als für alles einen August am Ende zu finden.!!!  
Erst Hoeneß und jetzt Beckenbauer! Als ob einer von beiden unserem  
Land irgend einen Schaden zugefügt hätte.!! Es ist unfassbar wie sich das 
deutsche Volk von Medien und Politikern vorführen lässt.!! Aber was die 
Regierungsverbrecher gerade mit unserem Land und den Steuereinnahmen 
machen, interessiert kein Sch....!!!Ich lass mich jetzt auch für 368.-€ wie ein 
Asylantragsteller zum Arzt mit dem Taxi fahren, ... und schicke der 
Bundesregierung die Rechnung. Ach ja ein neues Handy auf Staatskosten  
hätte ich auch gerne.!! Ja Frank, so verlogen,korrupt und scheinheilig  
geht es gerade dank unserer Regierung und den Medien da draussen auf 
unseren Strassen zu.! Aber Hauptsache leichtes Geld mit Radarfallen von  
den deutschen Dummköpfen in 3stelligen Millionen€ generiert. Denn der  
gute deutsche Bürger hat gesetzestreu erzogen zu werden.! Alle anderen  
betrifft das anscheinend nicht.!! Wann wacht Deutschland auf und stellt  
fest, dass wir ausgenommen, verarscht und vorgeführt werden!?!?!  
Wann lasst ihr unsere paar Helden und Lichtgestalten, Sportler, Künstler 
endlich zufrieden!?!� Herzlichst A.K. 
Gefällt mir nicht mehr · 12 · 10 Std. 

 
Michael Roethling Das glaube ich auch nicht das er sich persönlich  
bereichert hat!!! 
Gefällt mir nicht mehr · 1 · 9 Std. 

 
Tom Barcal Frank??? Du bist der Geilste! Endlich mal einer der es  
sagt - schreibt!!  
Gefällt mir nicht mehr · 3 · 4 Std. 

 

https://www.facebook.com/klaus.jakob.775?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10208341274511249&set=a.2135399466324.2127230.1286190891&type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10208347523307465
https://www.facebook.com/frank.altmann/posts/10208341275631277?comment_id=10208347523307465&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/andreas.konig.3762?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10208341274511249&set=a.2135399466324.2127230.1286190891&type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10208348867981081
https://www.facebook.com/frank.altmann/posts/10208341275631277?comment_id=10208348867981081&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R3%22%7D
https://www.facebook.com/michael.roethling.1?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10208341274511249&set=a.2135399466324.2127230.1286190891&type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10208349101546920
https://www.facebook.com/frank.altmann/posts/10208341275631277?comment_id=10208349101546920&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/tom.barcal.1?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10208341274511249&set=a.2135399466324.2127230.1286190891&type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10208350654545744
https://www.facebook.com/frank.altmann/posts/10208341275631277?comment_id=10208350654545744&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
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Wolf Hoffmann Deutschland = Bananenrepublik. Die deutschen haben 
mittlerweile einen ziemlich verklärten (benebelten) Blick. Diese ach so  
tollen Gutmenschen, was sie alles Tolles für Land, ihre Stadt alles  
geleistet und getan haben. Sie sind einfach nur kriminell. Ob 
Steuerhinterziehung, Bestechung, gefälscht Statistiken (ADAC),  
Abgas Werte (VW), BMW spendet mal gerade wieder 690.000 € an  
die CDU usw. Diese Leute suchen nur ihren eigenen Vorteil, und  
stellen ihre Straftaten dann als Kleinigkeiten in der Öffentlichkeit dar.  
Wenn Ottonormalbürger die gleiche Straftat begeht schlägt das Gesetz  
mit aller Härte zu, diese Gutmenschen bekommen jedoch noch  
mildernde Umstände. Vor dem Gesetz sind alle gleich, manche sind  
nur etwas gleicher !! 

 

 

Gefällt mir nicht mehr · 6 · 4 Std. 

 
Findertv Kameraverleih Wir sollten Franz dankbars sein, anstatt ihn in den 
Dreck zu ziehen. Wer geglaubt hat die WM ist sauber nach Deutschland 
gekommen, glaubt auch noch an den Weihnachtsmann. Es ist nicht weit  
her mit den sauberen Deutschen, die so gern über die "korrupten" Griechen 
schimpfen, hier sind sie nur geschickter 

 

_________________________________________ 
 

 

Sieghard Tinibel hat Gefällt nicht mal mirs Foto geteilt. 
11 Minuten 
So kann man sich täuschen... prima Geschichte... meist denkt man  
aneinander vorbei... allen einen schönen Tag 
 

https://www.facebook.com/coachwolfgang.meerbusch?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10208341274511249&set=a.2135399466324.2127230.1286190891&type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10208350790949154
https://www.facebook.com/frank.altmann/posts/10208341275631277?comment_id=10208350790949154&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/findertv.kameraverleih?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/gefallt.nicht.malmir/?ref=stream
https://www.facebook.com/gefallt.nicht.malmir/photos/a.250550951689894.58173.128683007210023/498355760242744/?type=3
https://www.facebook.com/groups/sieghard/permalink/1006976849370200/
https://www.facebook.com/gefallt.nicht.malmir/photos/a.250550951689894.58173.128683007210023/498355760242744/?type=3
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Gefällt nicht mal mir 
3. August 2013 
Sohn: „Papa, kann ich Dich mal was fragen?“ 
Vater: „Klar, mein Junge. Was ist los?“ 
Sohn: „Papa, wie viel Geld verdienst du in der Stunde?” 
Vater: „Nun, ich denke solche Dinge haben dich noch nicht zu interessieren. 
Warum fragst du so was? 
Sohn: „Ich möchte es einfach nur wissen. Bitte bitte, sag mir, wie viel  
du in der Stunde verdienst.“ 
Vater: „Na gut, wenn du es unbedingt wissen möchtest, Ich verdiene  
50 Euro in der Stunde.“ 
Sohn: „Oh.“ (Er senkt den Kopf) 
Sohn: „Papa, kannst du mir vielleicht 25 Euro leihen?“ 
Vater: „(äußerst verärgert) So so! Deshalb fragst du also. Du willst dir  
Geld von mir leihen, um dir irgendein dämliches Spielzeug oder anderen 
Blödsinn zu kaufen. So nicht mein Freund. Marschier in dein Zimmer und  
ab ins Bett! Du solltest mal darüber nachdenken, wie egoistisch du  
eigentlich bist. Ich arbeite jeden Tag extrem hart und muss mir dann  
abends so dreiste Fragen anhören!“ 
Der kleine Junge geht still und leise in sein Zimmer und schließt die Tür. 
Der Vater setzt sich erst mal hin, wird jedoch umso wütender, je mehr er  
über die Frage des Jungen nachdenkt.  
„Wie durchtrieben mein Sohn nur ist! Stellt mir solche Fragen,  

https://www.facebook.com/gefallt.nicht.malmir/photos/a.250550951689894.58173.128683007210023/498355760242744/?type=3&fref=nf
https://www.facebook.com/gefallt.nicht.malmir/photos/a.250550951689894.58173.128683007210023/498355760242744/?type=3
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nur um an Geld zu kommen!“ 
Über eine Stunde vergeht bis der Vater sich beruhigt hat und anfängt 
Nachzudenken. 
„Vielleicht gibt es da wirklich etwas, dass mein Sohn dringend braucht.  
Er fragt sehr selten nach Geld. Eigentlich hat er noch nie gefragt.  
Vielleicht braucht er die 25 Euro tatsächlich. Vielleicht habe ich ihm  
Unrecht getan.“ 
Der Vater geht zum Zimmer des kleinen Jungen, öffnet die Tür und  
betritt das Zimmer.  
Vater: „Schläfst du schon, Sohnemann?“ 
Sohn: „Nein, Papa, ich bin noch wach.“ 
Vater: „Schau mal, ich habe noch mal über alles nachgedacht. Vielleicht  
war ich tatsächlich ein bisschen zu streng zu dir. Es war ein langer Tag,  
eine Menge hat sich angestaut und du hast alles abbekommen. Hier sind  
die 25 Euro um die du mich gebeten hast. Es tut mir leid.“ 
Der kleine Junge lächelt. 
Sohn: „Danke, Papi!” 
Der kleine Junge greift unter sein Kopfkissen und holt ein paar weitere 
zerknitterte Euro-Scheine hervor. Der Vater sieht, dass der Junge unter  
seinem Kissen bereits Geld gebunkert hat und wird erneut wütend.  
Langsam und ruhig beginnt der kleine Junge das Geld zu zählen und  
schaut danach seinen Vater an. 
Vater: „Warum zum Teufel fragst du nach Geld, wenn du schon welches  
hast?“ 
Sohn: „Weil ich noch nicht genug hatte. Jetzt aber reicht es!“ 
Sohn: “Papi, jetzt habe ich 50 Euro. Darf ich hierfür eine Stunde deiner Zeit 
kaufen? Bitte komme morgen früher von der Arbeit nach Hause. Ich möchte 
gerne mit dir zusammen Essen.“ 
Der Vater sinkt auf den Boden. Er hat mit solch einer Antwort nicht  
gerechnet. Er ist erschüttert, gerührt, überwältigt. Er schließt seinen  
Sohn in die Arme, und bittet ihn um Entschuldigung. 
Dies ist nur eine kleine Geschichte über Vater und Sohn. Eine kleine  
Geschichte für all jene die in ihrem Leben so hart und lange arbeiten.  
Wir sollten nicht zulassen, dass uns in unserem turbulenten Leben,  
der Blick für das fehlt, was wirklich wichtig ist. Die Menschen, die wir lieben.  
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Noch mehr facebooksplitter … 

 
Jörg Wieners hat Gegen den Stroms Video geteilt. 
23 Std. ·  

 
0:00 
178.342 Aufrufe 
Gegen den Strom 
7. März um 10:45 ·  
Bitte teilen! 
Sarah Wagenknecht nimmt die aktuelle Politik von CDU/SPD und Co 
auseinander. 
Bitte teilen! Jeder CDU/CSU/SPD/Grüne und FDP Wähler soll sehen, wie Merkel 
und Co. die Interessen der Menschen in ganz Europa verraten. 
Formularbeginn 
Gefällt mir 
KommentierenTeilen 
1Sieghard Tinibel 
Kommentare 

 
Formularende 
Sieghard Tinibel Europa driftet auseinander... bei der damaligen EWG –  
parallel dazu die EFTA - hätte man es belassen sollen. Das war  
überschaubar und die nationalen Interessen wurden nicht  
untergebuttert... Weiss der Teufel was 
Dr. Helmut Kohl sich dabei gedacht hat F...Mehr anzeigen 
Gefällt mir · Antworten · 47 Min 

 
Jörg Wieners Sieghard Tinibel, helmut kohl ist jude und hat für europa die 
schleusen geöffnet für andersgläubige.merkel gibt europa jetzt den finalen 
dolchstoss !!!!! alles strategie aus übersee !!!!! und auch merkel wird  
dafür den 33.orden bekommen im club der juden !!!!! 
Gefällt mir · Antworten · 30 Min 

 
Sieghard Tinibel Ich bin ein zu einfacher Mensch um das alles wirklich zu 
verstehen. Ich hatte eine Zeit lang viel von Dr. Kohl gehalten, weil er "Keine 
Macht den Drogen!" initiiert hat. Heute weiß ich, dass sich alle Menschen 

https://www.facebook.com/jorg.wieners
https://www.facebook.com/gds.blog/
https://www.facebook.com/gds.blog/videos/1668287290102727/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/988061021273856
https://www.facebook.com/gds.blog/videos/1668287290102727/?fref=nf
https://www.facebook.com/gds.blog/videos/1668287290102727/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/988061021273856?comment_id=988599931219965&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/988061021273856?comment_id=988599931219965&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/988061021273856?comment_id=988599931219965&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=988061021273856&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/988061021273856?comment_id=988599931219965&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/988061021273856?comment_id=988599931219965&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/988061021273856?comment_id=988599931219965&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/988061021273856?comment_id=988595397887085&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/jorg.wieners?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/988061021273856?comment_id=988599931219965&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/988061021273856?comment_id=988599931219965&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/988061021273856?comment_id=988595397887085&reply_comment_id=988599931219965&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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 mit dem Winde drehen... nicht nur die der Politik... viel schlimmer finde  
ich es, dass auch Otto Normalverbraucher sich darin übt, keine feste  
Meinung mehr zu haben. Die allgemeine Lügerei, hat mich nun dazu  
veranlasst in Gelsenkirchen... den von mir seit 1985 initiierten Marathon  
um das Thema gegen Korruption und Lüge zu erweitern. Die Laufstrecke  
führt schon seit Jahren an unserem Gelsenkirchener Holocaust-Denkmal  
vorbei. Weil mich die Politik unserer Stadt, die mit den Immobilienriesen  
vor Ort korrumpiert nicht wirklich unterstützt, habe ich den Maratho, der  
jetzt am 17. April stattfindet - kostenlos da von mir alleine getragen - nun  
den weltweit 1. Holocaust-Mahnmal-Marathon (HOMAMA) gennannt. Auch 
deswegen, weil unser Oberbürgermeister in Berlin bei der Präsidentin  
des AFC weilte. Du weißt ja, Politiker sind immer auf der Suche nach  
"Töpfen" . Die Sozies zeichnen sich dabei besonders aus. Sie verkaufen ihr 
Vaterland und sogar ihre Angehörigen und Freunde für ein paar müde Mark. 
Meine Vorfahren, allesamt aufrechte Deutsche und kaisertreue Menschen  
der alten Vorstellungen von einem Vaterland, die während der Nazizeit gar  
in einem Netzwerk den Regimeverfolgten Unterschlupf gewährten, würden  
sich im Grabe umdrehen, wenn sie sehen würden, was heute alles für Geld 
gemacht wird. Da kann man sich nur wünschen: Gott - oder von mir aus  
auch Allah - sei dem neuen Europa gnädig!" Mehr unter diesem Link 
www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.pdf Ich bewundere schon  
länger Deinen Mut, lieber Jörg, und hoffe, dass wir alle keinem  
Trugschluss unterliegen. Mittlerweile habe ich feststellen müssen, dass  
mich sogar Freunde, die mich über 60 Jahre in meinem internsten  
Dunstkreis begleiteten, nun von mir abgewendet haben. Dazu sind aber  
viele neue Kameraden über den Sport hinzu gekommen.... Dir weiterhin alles 
Gute... und drück mir die Daumen, dass mein weltweit 1. HOMAMA gutes 
Sportwetter erhält... 
 

 
 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 
 
 
37 Min ·  

http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fdateien%2Fle%2FFLE.pdf&h=DAQEsXzPo
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=977099905688827&set=p.977099905688827&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=977099905688827&set=p.977099905688827&type=3
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/988061021273856?comment_id=988599931219965&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/988061021273856?comment_id=988599931219965&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/988061021273856?comment_id=988595397887085&reply_comment_id=988608844552407&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/590010967831918
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Marina Fedorova Viel Erfolg 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · 14. März um 01:34 

 
Sieghard Tinibel Danke dafür Frau Fedorova! Es wird schwer genug werden. 
Bisher konnte ich noch nicht viel Gegenliebe im Vorfeld dabei erfahren. 
Deswegen habe ich auch noch von einer Onlineanmeldemöglichkeit  
abgesehen. Im nächsten Jahr am 23. April 2017 wird es wohl besser  
werden. In diesem Jahr musste ich improvisieren, weil die Strecke durch  
eine Baustelle vom zentralen Rathaus der Stadt wegführte. Mehr unter 
www.gelsenkirchenmarathon.de Hauptsache das Wetter spielt gut mit... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 
 

 

 

Jeder Tag ... ach was ... jede Stunde bringt neuen Irrsinn der Narren ans Licht 
 

 
 
Bundeszentrale würdigt Mohammed als Frauenrechtler 
Kritik am Frauenbild des Islam beruht meistens nur auf Vorurteilen, meint  
die Bundeszentrale für politische Bildung (BpB). Der Prophet Mohammed  
habe versucht, die Unterdrückung der Frau zu bekämpfen, heißt es in der… 
Von jungefreiheit.de 
Formularbeginn 
Gefällt mir 
KommentierenTeilen 
1Anna Koss 
Kommentare 

 

https://www.facebook.com/marina.fedorova.165?fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/AJCBerlin/?fref=ts
https://www.facebook.com/AJCBerlin/?fref=ts
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1015110728554061
https://www.facebook.com/AJCBerlin/posts/1014919195239881?comment_id=1015110728554061&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi&rc=p
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2F&h=3AQER8lC6
https://www.facebook.com/AJCBerlin/?fref=ts
https://www.facebook.com/AJCBerlin/?fref=ts
https://www.facebook.com/AJCBerlin/posts/1014919195239881?comment_id=1017012058363928&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://jungefreiheit.de/politik/deutschland/2016/bundeszentrale-wuerdigt-mohammed-als-frauenrechtler/
https://jungefreiheit.de/politik/deutschland/2016/bundeszentrale-wuerdigt-mohammed-als-frauenrechtler/
https://www.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fjungefreiheit.de%2Fpolitik%2Fdeutschland%2F2016%2Fbundeszentrale-wuerdigt-mohammed-als-frauenrechtler%2F&h=ZAQHu7Tmq&enc=AZMxouMP1h5QyFPUMzsOvfQLl9zm8s3G3ybTItqYn0FGlDr-zhV_qLODjPPhrxJRevM9CQOkDrKOjHFfIZxHTuxqhhvuCbqPGYGEaC97s2g6WROwKJk9NBbOqLL9Duad2AnaPk2qxcp73do65ncpZJ8uGP5mFyvbk-HEL1ujZV3NHeOgJ3sfnBahhVumJ0Mdc_E6e_uXprv5ke6DNwxFP0r5&s=1
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/590010967831918?comment_id=590024691163879&reply_comment_id=590024797830535&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/590010967831918?comment_id=590024691163879&reply_comment_id=590024797830535&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/590010967831918?comment_id=590024691163879&reply_comment_id=590024797830535&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=590010967831918&av=100001664799607
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Formularende 
Anna Koss  
Gefällt mir · Antworten · 23 Min 

 
Sieghard Tinibel Wenn ich nur wüsste wie man dem internationalen 
Schwachsinn begegnen könnte - ich glaube wir müssen uns alle von allen 
Religionen lossagen. Dann erst ist der Weg für alle frei, zu einer normalen 
Koexistenz ohne Ressentiments aller Völker in Frieden... 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 13 Min 

 
Anna Koss Klingt sinnvoll � 
Gefällt mir · Antworten · 12 Min 

 
Sieghard Tinibel Lenin sagte, Religion ist Opium für´s Volk... damals als 
16jähriger wollte ich das nicht wahrhaben. Heute gehe ich noch weiter,  
denn ich glaube, dass diese "Opiate" immer dann auch gebraucht werden,  
wenn irgendwelche Kriegstreiber sie besonders herausstellen...  
Dann fällt mir auch ein, dass immer wieder die Führungen der 
Glaubensrichtungen, es zu allen Zeiten geschafft haben, die Menschen 
gegeneinander zu treiben. Es passiert in jeder noch so kleinen 
Glaubensgemeinschaft und in der kleinsten Gemeinde, bis hin zu ganzen 
Völkerscharen... Der Glaube nutzt die wirtschaftlichen Zwänge aus, um  
sich als Heilsbringer darzustellen. Im Grunde lebt im Endeffekt jeder  
Glaube davon, dass die Menschen sich nach Frieden sehnen, weil sie  
Angst haben vor dem Tod. Das ist der Knackpunkt... jede Religion  
behauptet von sich, dass sie die Einzige sei die die Erfüllung bringen  
würde.  
Solange wie die Menschheit besteht, ist das aber noch keiner Religion  
auf Dauer gelungen...Deswegen ist es Quatsch... die Kirchen haben zu  
allen Zeiten den Speichel der Machthaber geleckt... sogar der Papst  
hatte Adolf Hitler gedient, indem er sich nicht traute gegen ihn zu  
opponieren. Wer es besser weiß sollte das einmal sagen, dass es nicht  
stimmen würde... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben   

 

Der AJC in Berlin ist auch auf facebook 
 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100008658103795&fref=ufi
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/590010967831918?comment_id=590024691163879&reply_comment_id=590024797830535&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/590010967831918?comment_id=590024691163879&reply_comment_id=590024797830535&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/590010967831918?comment_id=590022361164112&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/590010967831918?comment_id=590024691163879&reply_comment_id=590024797830535&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/590010967831918?comment_id=590024691163879&reply_comment_id=590024797830535&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/browse/likes?id=590024691163879
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/590010967831918?comment_id=590024691163879&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100008658103795&fref=ufi
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/590010967831918?comment_id=590024691163879&reply_comment_id=590024797830535&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/590010967831918?comment_id=590024691163879&reply_comment_id=590024797830535&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/590010967831918?comment_id=590024691163879&reply_comment_id=590024797830535&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/590010967831918?comment_id=590024691163879&reply_comment_id=590024797830535&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/590010967831918?comment_id=590024691163879&reply_comment_id=590024797830535&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/590010967831918?comment_id=590024691163879&reply_comment_id=590028454496836&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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AJC Berlin 
13. März um 17:34 ·  
Heute Abend beginnt die Internationale Konferenz gegen Antisemitismus 
(ICCA), zu der Morgen u.a. Bundeskanzlerin Angela Merkel erwartet wird.  
Das Netzwerk zur Bekämpfung und Erforschung des Antisemitismus  
(NEBA), das vom AJC, der Amadeu Antonio Stiftung und dem Moses 
Mendelssohn Zentrum gegründet wurde, hat deshalb einen Aktionsplan  
mit 10 Forderungen vorgelegt. Es muss endlich was passieren.  
   NullToleranz     Neba 6  
 
 
 
NEBA legt Aktionsplan gegen Antisemitismus vor 
Anlässlich der Internationalen Konferenz gegen Antisemitismus (ICCA) in 
Berlin, fordert NEBA die Umsetzung umfangreicher Maßnahmen gegen 
Judenfeindschaft. 
ajcberlin.org 
Formularbeginn 

 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
KommentierenTeilen 
Chronologisch 
107107 
16 Mal geteilt 
Kommentare 
5 weitere Kommentare anzeigen 

 
Formularende 
Gerd Klein Warum lässt die Kanzlerin all die Feinde Israels ins Land?  
Diese Frage sollte ihr gestellt werden. 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 3 · 13. März um 21:40 

 
Manfred Reinhard Diese Frage habe ich mir auch in aehnlicher Weise  
gestellt. Herr Michael Friedmann aber anscheinend noch nicht. 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · 14. März um 07:37 

 
Sieghard Tinibel Diese Frage kann nur die Kanzlerin alleine beantworten... 
vielleicht ist es ihr ja auch noch gar nicht bewusst geworden. Ich selbst  

https://www.facebook.com/AJCBerlin/?fref=nf
https://www.facebook.com/AJCBerlin/posts/1014919195239881
https://www.facebook.com/AmadeuAntonioStiftung/
https://www.facebook.com/Moses-Mendelssohn-Zentrum-208189379323906/
https://www.facebook.com/Moses-Mendelssohn-Zentrum-208189379323906/
https://www.facebook.com/hashtag/nulltoleranz?source=feed_text&story_id=1014919195239881
https://www.facebook.com/hashtag/neba16?source=feed_text&story_id=1014919195239881
http://ajcberlin.org/de/node/543
http://ajcberlin.org/de/node/543
http://ajcberlin.org/de/node/543
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fajcberlin.org%2Fde%2Fnode%2F543&h=AAQELhZiC&enc=AZOGCkNZ1VM-n-AI7CU_D03bkcuomjUWZTiX8mupmJ5h7WAU8Fihq_A-7hUAUfdhuv1Rt2sCwe54A3vwRbgwgJq1bi7Jwe-lJH1xizzptDIuUiGZwMMwVoyGYAIGK0zBaFlVIsVu9OVQ9QHXxaMq58rJsKwPcb2XSn-27tmhURAlXH5RXWWj2ldoy5hTUcwodDiQFCLSVhxWJzQcjRSuByKB&s=1
https://www.facebook.com/AJCBerlin/?fref=ts
https://www.facebook.com/AJCBerlin/?fref=ts
https://www.facebook.com/AJCBerlin/?fref=ts
https://www.facebook.com/AJCBerlin/?fref=ts
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1014919195239881&av=100001664799607
https://www.facebook.com/shares/view?id=1014919195239881
https://www.facebook.com/AJCBerlin/?fref=ts
https://www.facebook.com/gwklein?fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/AJCBerlin/?fref=ts
https://www.facebook.com/AJCBerlin/?fref=ts
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1015027625229038
https://www.facebook.com/AJCBerlin/posts/1014919195239881?comment_id=1015027625229038&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/manfred.reinhard.5?fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/AJCBerlin/?fref=ts
https://www.facebook.com/AJCBerlin/?fref=ts
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1015308595200941
https://www.facebook.com/AJCBerlin/posts/1014919195239881?comment_id=1015027625229038&reply_comment_id=1015308595200941&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R5%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi&rc=p


 

 22 

habe seit 1998 die Laufstrecke des Gelsenkirchenmarathon an dem seit  
1951 bei uns im Gelsenkirchener Stadtpark existierendem  
Holocaust-Mahnmal vorbeigeführt und habe im Beiprogramm auf immer 
mögliche Entgleisungen des Zeitgeistes hingewiesen. In diesem Jahr  
wird erstmals der Gelsenkirchenmarathon zum  
1. Holocaust-Mahnmal-Marthon weltweit umgewidmet. Bedingt durch  
wenig Kooperation waren Streckenänderungen erforderlich, die das  
Mahnmal beim Halbmarathon achtmal berühren. Dadurch keimte der  
Gedanke auf, den Gelsenkirchener City-Park-Halbmarathon, als den  
weltweit 1. Holocaust-Mahnmal-Marathon zu bezeichnen. Hier mehr dazu. 
http://gelsenkirchenmarathon.de/.../FLE-HOMAMA-Flyer.jpg.  
Eine Teilnahme ist kostenfrei für alle, denn auch Marathonlaufsport sollte  
für jeden erschwinglich sein... die Idee setzte ich um, als ich vom Besuch  
des Gelsenkirchener Oberbürgermeisters, Herrn Frank Baranowski bei  
der AJC Präsidentin Frau Deidre Berger erfuhr. Details erfährt man auch  
unter der Züricher Laufsportadresse laufkalender24.de 
 

 
gelsenkirchenmarathon.de 
 
Gefällt mir · Antworten · Vorschau entfernen · Gerade eben   

 

 
 

Frank Wieczorek 
3 Std. ·  
...aber der Grüne wurde doch wegen seiner konservativen Art gewählt... 
 
 
 
Stuttgart: Landesregierung will ab 2018 regulären Islamunterricht an Schulen | 
SÜDKURIER Online 

http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fgelsenkirchenmarathon.de%2FDateien%2FImages%2FFLE-HOMAMA-Flyer.jpg&h=mAQEhd1zY
http://gelsenkirchenmarathon.de/Dateien/Images/FLE-HOMAMA-Flyer.jpg
http://gelsenkirchenmarathon.de/Dateien/Images/FLE-HOMAMA-Flyer.jpg
http://gelsenkirchenmarathon.de/Dateien/Images/FLE-HOMAMA-Flyer.jpg
https://www.facebook.com/AJCBerlin/?fref=ts
https://www.facebook.com/AJCBerlin/?fref=ts
https://www.facebook.com/AJCBerlin/?fref=ts
https://www.facebook.com/AJCBerlin/posts/1014919195239881?comment_id=1015027625229038&reply_comment_id=1016703251728142&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357?fref=nf
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/595980360568312
http://m.suedkurier.de/nachrichten/baden-wuerttemberg/Landesregierung-will-ab-2018-regulaeren-Islamunterricht-an-Schulen;art417930,8298228
http://m.suedkurier.de/nachrichten/baden-wuerttemberg/Landesregierung-will-ab-2018-regulaeren-Islamunterricht-an-Schulen;art417930,8298228
http://m.suedkurier.de/nachrichten/baden-wuerttemberg/Landesregierung-will-ab-2018-regulaeren-Islamunterricht-an-Schulen;art417930,8298228
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fm.suedkurier.de%2Fnachrichten%2Fbaden-wuerttemberg%2FLandesregierung-will-ab-2018-regulaeren-Islamunterricht-an-Schulen%3Bart417930%2C8298228&h=aAQFpSZ3G&enc=AZPTMCl1vv8IoQMMQamKvhZGqQO47LKvM6glkPhLeycvfp-RdlmEMG6k-FsidRUKJy55vtM45CTWpnjRX_GV19qFBtl88EQJWiE0_qu6XwEkIk1pY_-OjJJuJ9KbfO-FsilvlyqSNefL860GHlA4zK3gVwl5Wpy6AwAFUuXkRyh1OZyj3lLHlDaGAFOsXMiB_KLIUhPQPI8ewt2ZBTB5JVUt&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fm.suedkurier.de%2Fnachrichten%2Fbaden-wuerttemberg%2FLandesregierung-will-ab-2018-regulaeren-Islamunterricht-an-Schulen%3Bart417930%2C8298228&h=aAQFpSZ3G&enc=AZPTMCl1vv8IoQMMQamKvhZGqQO47LKvM6glkPhLeycvfp-RdlmEMG6k-FsidRUKJy55vtM45CTWpnjRX_GV19qFBtl88EQJWiE0_qu6XwEkIk1pY_-OjJJuJ9KbfO-FsilvlyqSNefL860GHlA4zK3gVwl5Wpy6AwAFUuXkRyh1OZyj3lLHlDaGAFOsXMiB_KLIUhPQPI8ewt2ZBTB5JVUt&s=1
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Die grün-rote Landesregierung will den bislang als Modellversuch angebotenen 
Islamunterricht an baden-württembergischen Schulen ab dem Jahr 20 8… 
m.suedkurier.de|Von Südkurier Medienhaus 
Formularbeginn 
Gefällt mir 
Gefällt mir 
Love 
Haha 
Wow 
Traurig 
Wütend 
Kommentieren 
Teilen 
1010 
3 Mal geteilt 
Kommentare 
1 weiteren Kommentar anzeigen 

 
Formularende 
Marianne Sterner Islam raus!!! 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 2 Std. 

 
Rudolf Czok BW- Grünen-Wähler bekommen die Quittung! Kretschmann träumt 
ja vom friedlichen Islam, und daraus hat er vor der Wahl kein Hehl gemacht. Es 
sind in Deutschland ein paar Schwachköpfe, die gegen den Willen der 
Deutschen die Islamisierung weiter betreiben!! 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · 2 Std. 

 
Harald Nadler Dann melden wir unsere Kinder vom Untericht ab. Wir regeln den 
Unterricht dann selber. Es gibt genug arbeitslose Lehrer. 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 3 · 2 Std. 

 
Marianne Sterner Wirds nicht geben, bis dahin ist alles - wenns so weiter geht - 
im Eimer!!! 
Gefällt mir · Antworten · 12 Min 

 
Sieghard Tinibel Friedliche Koexistenz aller Glaubensrichtungen geht  

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=595980360568312&av=100001664799607
https://www.facebook.com/shares/view?id=595980360568312
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100010411501961&fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=595999563899725
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/595980360568312?comment_id=595999563899725&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/rudolf.czok?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=596001260566222
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/595980360568312?comment_id=596001260566222&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/harald.nadler.5?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=596001877232827
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/595980360568312?comment_id=596001877232827&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100010411501961&fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/595980360568312?comment_id=596044317228583&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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nicht... denn Übersetzungstools können keine Gefühle übersetzen... noch 
nicht... vielleicht gibt es ja bald einen Lügendetektor der anfängt zu jaulen,  
wenn irgendein Politiker oder Pfaffe unehrliches Gelaber unterbringen will  
in den Köpfen derer die ihnen folgen... Aber ich glaube nicht einmal eine 
Maschine würde deren Emotionslosigkeit bei ihren Lügen neutralisieren 
können, wenn es denn jemals so etwas gäbe... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 
 
 
Sieghard Tinibel hat Religioten & Co.s Video geteilt. 
7 Min 
So sieht das aus... Ich habe schon viele gesprochen, die genau so denken.  
Auch aus den Reihen der Leute, die man als kirchentreu bezeichnen  
könnte. Insbesondere wird die Scheinheiligkeit der rk. Geistlichen  
erwähnt. Bei mir hier am Wohnort ist genau dieses zu vernehmen...  
da kommt noch etwas auf Deutschland zu, woran die Völkermischer  
aus den Reihen der Gelsenkirchener Sozies noch gar nicht gedacht  
haben... Man hat so das Gefühl, als drehe sich das Geschichtsbuch  
im Kreise... so gesehen hätten wir jetzt das Jahr des Tetzel mit seinen 
Ablasszetteln. Demnach müsste im nächsten Jahr ein neuer Luther 
auftauchen... vielleicht ist es ja Trump... wer weiß. Die Reformation braucht 
 ja nicht immer auf Deutschem Boden stattfinden. Wenn im kommenden  
Jahr reformiert werden sollte - der Geschichte nach - dann würde es sich  
um mehr handeln als um ev. und rk. Jedenfalls finde ich dieses Video  
ehrlicher, als das Gesülze was ich bisher von irgendwelchen Kanzeln 
vernommen habe... Überlegt alle mal ein Bischen. 

 

https://www.facebook.com/Religioten/videos/144356212391291/ 
 

 

-3:47 
Religioten & Co. hier: Berlin. 

 

 

 
 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/595980360568312?comment_id=596047420561606&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/Religioten/
https://www.facebook.com/Religioten/videos/144356212391291/
https://www.facebook.com/groups/261082953991624/permalink/796056033827644/
https://www.facebook.com/Religioten/videos/144356212391291/
https://www.facebook.com/Religioten/
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Religion und Politik sind zu kompliziert: 
 

Versuchen wir es lieber 
weiterhin mit Sport, die 
Menschen zu einen! 
Allerdings können Sportschwachmaten auch auf diesem  
Gebiet viel Unheil anrichten – und wieder finden wir  
halbseidene Politiker und Anhänger von Religionen  
darunter, die den Unfrieden in die Vereine tragen. Überall  
lassen sie ihre Gier nach Einfluss auf andere Menschen 
raushängen und bauen einen Scheiß nach dem anderen… 

 

 

Bezirksligafußball auf Kunstrasen, Kreisligafußball auf  
Asche. Die Unterschiede sind in der läuferischen  
Kraftausdauer genauso erkennbar,  
wie beim Umgang mit dem Sportgerät, so wie auch beim 
taktischen Verhalten, insbesondere wenn der Gegner den  
Ball hat. Zusehen konnte man heute bei beiden Spielen ganz 
gut... es baut sich jedenfalls immer etwas Spannung auf,  
wenn es um Tore und Punkte geht... das ist der Reiz am  
Fußball in allen Klassen   Klick zum FLE-Video,,, 
https://www.youtube.com/watch?v=NsBcqb_XVCo 
 

 

Dieter Volkmann 
1 Std ·  

https://www.youtube.com/watch?v=NsBcqb_XVCo
https://www.facebook.com/dieter.volkmann?fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1117217438311391&set=a.561667477199726.1073741825.100000694370276&type=3
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Wie wahr!!! 
Heute gesehen im Stadtgarten in Gelsenkirchen.  
Leider ist der Spruch immer noch hoch aktuell. Die Menschheit scheint  
nichts dazu lernen zu wollen � 
 

 
 
Formularbeginn 
Gefällt mir 
Gefällt mir 
Kommentieren 
Teilen 
6Du, Peter Bendner, Franz Stockebrandt und 3 weitere Personen 
1 geteilter Inhalt 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1117217438311391&set=a.561667477199726.1073741825.100000694370276&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1117217438311391&set=a.561667477199726.1073741825.100000694370276&type=3
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1117217508311384&av=100001664799607
https://www.facebook.com/shares/view?id=1117217508311384
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Kommentare 

 
Formularende 
Peter Bendner Da hast du wohl recht! 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std 

 
Dieter Volkmann Bitte teilen!! 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std 

 
Marlis Hahn Da ist was dran !!! 
Gefällt mir · Antworten · 27 Min 

 
Sieghard Tinibel Der nächste Gelsenkirchener Volkslauf wurde diesem  
Mahmal gewidmet. Ich mache ihn wieder kostenlos für alle Walker, Nordic-
Walker und Laufsportler... mehr siehe hier 
http://www.laufkalender24.de/.../175679-23.-Int... 
 

 
 
23. Int. Gelsenkirchener Volkslauf - 1. Holocaust-Mahnmal-Marathon -,… 
laufkalender24.de 
Gefällt mir · Antworten · Vorschau entfernen · 1 · 14 Min 

 
Sieghard Tinibel http://gelsenkirchenmarathon.de/.../FLE-HOMAMA-Flyer.jpg  
Es ist schon länger mein Ziel. Allerdings hatte ich viele Widersache.  
Nicht nur im Verein DJK TuS. Auch aktuelle Politiker waren nicht so sehr  
dafür. Aber Du weiß ja vielleicht aus eigener Erfahrung, dass man lange  
am Ball bleiben muss, bis man seine Ziele erreicht hat. In diesem  
besonderen Fall war ganz Rotthausen dagegen, weil viele auch  
eigene Begehrlichkeiten durchsetzen wollten. Man hat mir, um sein Ziel zu 
erreichen, nach 50 Jahren sogar den Sportverein vermiest... aber Du  
weißt ja, der Mensch denkt und Gott lenkt... Am 17.April findet er nun  
statt. Die Strecke hatte ich von Anfang an - seit 1998 - zu dem Mahnmal  
geführt. Vielleicht machst Du etwas Reklame dafür... gerne kannst Du  

https://www.facebook.com/peter.bendner?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/dieter.volkmann/posts/1117217508311384?comment_id=1117220574977744&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/dieter.volkmann?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/dieter.volkmann/posts/1117217508311384?comment_id=1117226311643837&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/marlishahn1950?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/dieter.volkmann/posts/1117217508311384?comment_id=1117270128306122&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.laufkalender24.de%2Fde%2Fdetails%2F175679-23.-Int.-Gelsenkirchener-Volkslauf-1.-Holocaust-Mahnmal-Marathon-17.04.2016-Gelsenkirchen-Kirchviertel.html&h=oAQEui5TR
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.laufkalender24.de%2Fde%2Fdetails%2F175679-23.-Int.-Gelsenkirchener-Volkslauf-1.-Holocaust-Mahnmal-Marathon-17.04.2016-Gelsenkirchen-Kirchviertel.html&h=hAQE4ZBT-&enc=AZNWr1S68qaalKMV6xakwGaMA1UTDbHVLiRrQKwegPvtXJY077aoXo4UBSBQrHgcktqiYCvmL4xjb6R3WBKTOPa9cQMJQnmmRoc5OIbFsl57CnzCcwH1aiNYAxxptoZcJYtk095GzPLxAv46wSp2qrfxgZdtAM7aZWqySCbRMW7NNg&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.laufkalender24.de%2Fde%2Fdetails%2F175679-23.-Int.-Gelsenkirchener-Volkslauf-1.-Holocaust-Mahnmal-Marathon-17.04.2016-Gelsenkirchen-Kirchviertel.html&h=hAQE4ZBT-&enc=AZNWr1S68qaalKMV6xakwGaMA1UTDbHVLiRrQKwegPvtXJY077aoXo4UBSBQrHgcktqiYCvmL4xjb6R3WBKTOPa9cQMJQnmmRoc5OIbFsl57CnzCcwH1aiNYAxxptoZcJYtk095GzPLxAv46wSp2qrfxgZdtAM7aZWqySCbRMW7NNg&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.laufkalender24.de%2Fde%2Fdetails%2F175679-23.-Int.-Gelsenkirchener-Volkslauf-1.-Holocaust-Mahnmal-Marathon-17.04.2016-Gelsenkirchen-Kirchviertel.html&h=OAQG-TWW7&enc=AZNhAw4BOO4RRNsgOpBA0YS0gr_79StTH65vdaU9qHJUfISbRtCtZHsEHuS57CwJsfYM7LjmrbIJqN-YFGuipIjXpaBsmpAa_837etdtH9OITDv2CNnSBZqfun085bMhJsA19cQTHkXJoI20g2ZZ8h3VuuZorWP9NA5fFCjgvyiyPQ&s=1
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1117278061638662
https://www.facebook.com/dieter.volkmann/posts/1117217508311384?comment_id=1117278061638662&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fgelsenkirchenmarathon.de%2FDateien%2FImages%2FFLE-HOMAMA-Flyer.jpg&h=XAQGTFcg8
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mich alles fragen. Es ist weltweit der 1. Holocaust-Mahnmal-Marathon 
(HOMAMA) . Die Teilnahme ist kostenlos... Gruß an alle Sportler die Du  
kennst... bitte weitersagen 
 
 
Hans-Werner Suse 
23 Min 
Wir laufen, nicht weil wir denken es tut uns gut, sondern weil wir es mögen. Je 
mehr wir von der Gesellschaft und der Arbeit eingeschränkt werden, desto mehr 
benötigen wir diese Ablenkung, wo wir unsere Sehnsucht nach Freiheit stillen 
können. Niemand kann uns sagen nicht schneller zu laufen als derjenige oder 
nicht höher zu springen als diejenige. Der menschliche Geist ist unzähmbar.“ 
(Roger Bannister) 
Sir Roger Gilbert Bannister, CBE ist ein ehemaliger britischer 
Mittelstreckenläufer und Neurologe. Ihm gelang es am 6. Mai 1954, als erster 
Mensch die Englische Meile in einer Zeit von unter vier Minuten zu laufen.Er war 
1954 Europameister über die 1500m! 
 

 
 

http://gelsenkirchenmarathon.de/Dateien/Images/FLE-HOMAMA-Flyer.jpg
http://gelsenkirchenmarathon.de/Dateien/Images/FLE-HOMAMA-Flyer.jpg
https://www.facebook.com/groups/1379999082255563/permalink/1687636651491803/
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=917146655067717&set=pcb.1687636651491803&type=3&relevant_count=2
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=917146655067717&set=pcb.1687636651491803&type=3&relevant_count=2
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=917146655067717&set=pcb.1687636651491803&type=3&relevant_count=2
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Formularbeginn 
Gefällt mir 
Kommentieren 
8Du und 7 weitere Personen 
Kommentare 

 
Formularende 
Sieghard Tinibel Genau, Sport ist ein Stückchen Freiheit im Alltag...deswegen 
mach mit, beim kostenlosen Gelsenkirchener Volkslauf am 17. April 2016 am 
Bahnhofscenter... Start 11:00 Uhr - Gruß an alle die mich dafür kennen!" 
 

 
 

Gefällt mir · Antworten · Gerade eben   

 

Kalle Schwensen 

https://www.facebook.com/groups/1379999082255563/1687636651491803/?notif_t=group_activity
https://www.facebook.com/groups/1379999082255563/1687636651491803/?notif_t=group_activity
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1687636651491803&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=985152064883611&set=p.985152064883611&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=985152064883611&set=p.985152064883611&type=3
https://www.facebook.com/groups/1379999082255563/1687636651491803/?notif_t=group_activity
https://www.facebook.com/groups/1379999082255563/1687636651491803/?notif_t=group_activity
https://www.facebook.com/groups/1379999082255563/permalink/1687636651491803/?comment_id=1687646181490850&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Gestern um 08:45 ·  
Die Moral der deutschen Öffentlichkeit … 
Von einem jungen Fußballspieler, der privat seinen Geburtstag in einer  
Disco feiert und von dem, durch Dritte, illegal ein harmloses Erotik-Video  
ins Internet gestellt wurde, erwartet der DFB "Vorbildfunktion".  
Die scheinheiligen Medien und selbsternannte Moralapostel ziehen nun  
über den Fußballer Max Kruse her. 
Es war schon ein Hohn, dass Kruse vor Wochen eine Vereinsstrafe von  
EUR 25.000,- bekam, nur weil er in einem Taxi EUR 75.000,- vergessen  
hatte. Täglich vergessen Hunderte von Menschen Irgendetwas im Taxi –  
die meisten haben nur keine EUR 75.000,- bar, die sie vergessen könnten. 
Mit welchen Recht maßen sich der DFB, Medien und Moralapostel an,  
einem jungen Mann, der sich nichts strafbares zu Schulden hat kommen  
lassen, vorzuschreiben, wie er sein Privatleben gestaltet? 
Was die Vorbildfunktion anbetrifft, da sollte man zu allererst die Messlatte  
bei unseren Spitzenpolitikern und Volksvertretern anlegen. 
Das Verhalten dieser Politik-Elite, die eigentlich eine Vorbildfunktion  
einnehmen sollten, ist alles andere als vorbildlich. 
Angefangen, von der Nummer 1 im Staat, dem Bundespräsidenten. 
 Er reist mit seiner Mätresse auf Staatskosten durch die Welt, während  
seine mit ihm verheiratete Ehefrau zu Hause sitzt. 
Da der Bundespräsident, Herr Gauck, schon seit vielen Jahren mit  
seiner Mätresse zusammen lebt, kann man davon ausgehen, dass er  
lediglich aus steuerlichen Gründen seine Ehe aufrecht hält. 
Solche Steuertricks sind keine Vorbilder für die Bürger! 
Von den anderen Politkern, die als Lügner, Betrüger, Wirtschaftskriminelle, 
Rauschgift-Junkies, Pädophile, etc. geoutet wurden, wollen wir hier gar  
nicht erst anfangen. 
Falls jemand meine Vorwürfe anzweifelt: 
- Lügner = falsche Wahlversprechen von Bundestagsabgeordneten bis  
hin zur Kanzlerin 
- Betrüger = ergaunerte Doktor-Titel von Bundestagsabgeordneten und 
Ministern 
- Wirtschaftskriminelle = erschlichene Geld- und Sachvorteile von EU-  
und - Bundestagsabgeordneten 
- Rauschgift-Junkies = mit illegalen Drogen festgenommene 
Bundestagsabgeordnete 
- Pädophile = sich zu erotischen Kinderfotos hingezogene 
Bundestagsabgeordnete 

https://www.facebook.com/kalle.schwensen.1/posts/1133972949955445
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Weshalb sollten die normalen Bürger und Fußballspieler moralisch  
vorbildlicher sein, als die Politiker-Elite, die Deutschland führt und regiert. 
Und zum Erotik-Video sei gesagt: 
Sich über private Videoaufnahmen zu ereifern, die nicht für die Öffentlichkeit 
gedacht waren, ist ebenfalls scheinheilig, wenn gleichzeitig täglich auf 
öffentlichen und frei zugänglichen Fernsehkanälen alte Omas gezeigt  
werden, die ihre schlaffen Titten kneten und dabei masturbieren. 
Ich habe fertig! 
 

 
 

Eine Frau ist ja nicht so schlimm, aber ein Netzwerk von Frauen könnte  
mehr Spuren hinterlassen, als die paar Kratzer... Das habe ich einmal so  
als Gedankenanstoß hier hinein gepostet, um allen Usern zu zeigen wie 
gefährlich heute Netzwerke sein können. Deswegen bin ich froh, dass ich 
meinen Gelsenkirchenmarathon noch vor dem Zugriff des Rotthauser 
Netzwerkes geschützt habe. Wenn man sich richtig um die Sache kümmert  
und etwas analytisch denken kann ist es eine ganz einfache 
Milchmädchenrechnung der sich die Macher des Rotthauser Netzwerks 
bedienen. Leider gehören aber immer noch ein paar dazu, die die Maloche 
machen und die lassen sich nicht so schnell vereinnahmen. Jetzt blicken  
auch die Fußballer des vereins DJK TuS Rotthausen durch die Machen- 
schaften der Netzwerker, die keinen Vorstand gefunden haben... wohl auch  
aus diesem Grunde... denn wer lässt sich schon gerne von Netzwerkern vor  
den Karren spannen.  
Das Rotthauser Netzwerk besteht aus Ehrenamtslobbyisten denen man  
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nicht trauen darf. Die Namen der Leute sind einschlägig bekannt.  
Sie bauen nur das auf was sich für sie lohnt, denn sie sind sich des 
Geldmonopols in Gelsenkirchen-Rotthausen gewiss. So gewiss, dass sie  
sich einbilden, damit alles und alle kaufen zu können... sogar die Politiker  
und Kirchenfürsten Rotthausens - die mit Kirche und die ohne Kirche –  
glauben diese Leute gängeln zu können. Die Fußballer der DJK TuS  
Rotthausen haben das richtige Zeichen gesetzt. Für mich, als einen 
ehrenamtlich tätigen Sportlehrer, der die hehren Themen im Sport  
vorrangig noch hochhält, ist die Reaktion der Fußballer ein Grund weiter 
optimistisch im Sport tätig zu sein. So langsam kommen alle Sportler  
dahinter, dass Sport nicht immer unbedingt etwas mit viel Geld zu tun  
haben muss und dass dieses Geldgeschehen im Sport nur solange  
funktioniert wie es genug Leute gibt die aufgrund der Abschreibemöglich- 
keiten für ihre Firmen die "Steuerfrei e. V." noch unterstützen. Aber auch  
das wird sich ändern und ich denke, dass ich mit dem kostenlosen  
Laufsport auf dem richtigen Wege bin. Zumindest auf dem Wege der für  
alle beteiligten sich an der Amateurhaften Befriedigung durch Sport  
orientiert. Wer natürlich mehr will, als sich im Sport nur etwas mehr  
Fitness zu erarbeiten, der sollte wirklich Profi werden... dann aber mit  
aller Konsequenz und nicht nur so halbseiden tun, als sei man einer der  
gerne Sport treibt... im Endeffekt aber nur nach der Kohle schielt die 
vermeintlich damit zu machen sei... bessert Euch die ihr so denkt, denn  
dieses Denken bringt kein Glück für die Sportler im kleinen Verein.  
Vergleicht alles mit dem Netzwerk bestehend aus vielen Frauen... genau  
so viele Kratzer bekommen dann alle mit, wenn sie glauben sie könnten  
unter den Netzwerkern etwas Positives für Sportvereine erlangen. Ich für 
meinen Teil habe aufgepasst, als es meinem Lebenswerk im Sport durch  
das Netzwerk eines J. M.  (Ehrenamtslobbyist ohne Grenzen) 
an den Kragen gehen sollte. Den anderen Netzwerkern sollte es auch  
nicht gelingen sich am Sport gütlich zu tun, denn den Sport sollten nur  
die Menschen führen, die es ehrlich meinen mit der Gesundheit für alle 
Menschen durch Sport. Ansonsten sehe ich Ähnlichkeiten, die  
vergleichbar sind mit Nazizeiten... denn auch die Nazis waren mehr als  
gut vernetzt... und was kam dabei heraus???... für einige wenige Reichtum  
und Macht ... aber für die meisten Not, Elend und ein schlechtes Leben.  
Die Zeiten wandeln sich und ähneln denen von damals... nur gibt es heute  
mehr kleine Nazinetzwerke die als solche noch gar nicht erkannt worden  
sind... wartet die Zeit ab, sie werden immer mehr erkenntlich welche  
Menschen diese Netzwerke beglücken sollen... die Rotthauser Post als  
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kleine Zeitung wurde schon zugemacht... alles was sich nicht rechnet  
wird auf den Müll geworfen, denn die Menschen die das Rotthauser  
Netzwerk führen haben keine Liebe in sich ... keine Liebe auch nicht für den 
Sport und schon gar nicht für Menschen, die nichts besitzen. Wenn sich  
dann die Menschen nicht mehr von den Netzwerkern benutzen lassen,  
lässt man sie genauso achtlos fallen wie die langgepflegte Rotthauser  
Post. Hier noch ein Link zu einer Vorschau für den kommenden 
Gelsenkirchenmarathon, den ich in dieser Betrachtungsweise und mit  
meinen Erfahrungen im Sport den Titel gab,  1. Holocaust-Mahnmal-Marathon 
weltweit, denn auch im Sport werden immer mehr Verfehlungen augen-
scheinlicher... genau die Verfehlungen auf die ich Zeit meines Sportler- 
lebens als lizensierter Trainer hingewiesen habe... also achtet auf Euch  
und schaut denen die Euch führen auch auf die Finger und nicht nur auf den 
Mund... Mehr dazu hier unter diesem Link zur Applikation 

 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/G-M-C-Applikation.htm 
 

 
Sieghard Tinibel http://gelsenkirchenmarathon.de/Dateien/Impres/HOMAMA-
fb.jpg 
 
Im Übrigen kann jeder mitmachen am  7. April… es kostet wirklich für  
keinen Sportler oder Sportlerin einen Pfennig. Bis dann... allen ein  
herzliches Glückauf und Frohe Ostern 
 
Auch für alle Kinder am MARITIM am 17. April Start 10:30 Uhr  

 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/G-M-C-Applikation.htm
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fgelsenkirchenmarathon.de%2FDateien%2FImpres%2FHOMAMA-fb.jpg&h=rAQFTWIzU
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fgelsenkirchenmarathon.de%2FDateien%2FImpres%2FHOMAMA-fb.jpg&h=rAQFTWIzU
http://gelsenkirchenmarathon.de/Dateien/Impres/HOMAMA-fb.jpg
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Gerd Hof Siggi du hast das alles sehr gut beschrieben, aber so viel Text  
lesen die Menschen heute nicht mehr. Mache einfach punkt, punkt, mal  
10 und dann 2-3 Zeilen. Länger als eine Minute lesen geht kaum noch.  
Wünsche dir am 17.04. bei dem Lauf eine Super Erfolg, werde auch am 
Zieleingang stehen. 
Gefällt mir · Antworten · 11 Std. 

 
Mone Lu Ich habe es ganz gelesen Gerd Hof „smile“-Emoticon Weiss nur  
nicht ob ich den Teil mit der Rotthauser Post richtig verstanden habe, ist  
es so, Sieghard Tinibel, dass es unsere Stadtteil Zeitung nicht mehr gibt? 
Gefällt mir · Antworten · 46 Min 

 
Sieghard Tinibel Ja, Mone Lu! So wie ich es verstanden habe dürfte es  
so sein. Näheres darüber kannst DU aber im Bürgerverein erfahren.   
Aber auch andere Leute aus dem Vorstand von Bürgerverein oder auch  
vom Vorstand des Netzwerks, könnten Dir dazu Genaueres mitteilen. 
Wahrscheinlich rechnet sich das nicht mehr und wenn sich in der  
heutigen Zeit etwas nicht mehr rechnet, wird es einfach fallen gelassen. 
Deswegen wird wohl bald auch Dein und Deiner Mutters Herzblutverein  
DJK TuS Rotthausen bald zumindest im Fußball aufhören  
zu existieren. Denn auch das ist eine Sache, die sich seit meinem  

https://www.facebook.com/gerd.hof.7
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/796502657160490/?comment_id=796896860454403&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/mone.lu
https://www.facebook.com/gerd.hof.7?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/mone.lu?hc_location=ufi
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Hinauswurf aus dem Verein aus Begehrlichkeiten am Gelsenkirchen- 
marathon, durch die "Ehrenamtslobbyisten" M mit E St.  und anderen 
"Zauberkünstlern" eine Sache, die sich schon lange nicht mehr rechnet.  
Leute wie ich, Bernhard Erckmann oder Alfred Verse sind zu alt, als dass  
man sich mit Ihnen noch befassen will oder gar auf deren Rat hören will...  
Wie sehr das Urgestein fehlen wird, wird sich bald  
noch mehr zeigen... vielleicht schon am 8. April, wenn gar keiner mehr zur 
Jahreshauptversammlung von DJK TuS ins Kolpinghaus geht, weil die Leute 
keinen finden - außer den Netzwerkern - die dem Verein bevorstehen  
möchten... Auch hier greift der demografische Zustand der Bevölkerung... 
Gefällt mir · Antworten · 11 Min 

 

Zum kommenden HOMAMA Bezüglich der Teilnehmer 
 
Sieghard Tinibel Danke Gerd, danke für die guten Wünsche. Ich bin schon 
zufrieden, wenn von 100 Leuten 5 Leute das lesen, was ich gerne mitteilen 
möchte, denn ich möchte gerne, dass die hehren Themen im Sport weiter- 
hin existent sind... selbst auch dann, wenn die Starken unter den Sportlern 
darüber die Nase rümpfen... über schlaue Sprüche von Turnvater Jahn oder  
gar auch von Dr. Kenneth Cooper oder dem Gesundheitspfarrer Kneipp.  
Wie Du siehst, habe ich keine Onlineanmeldemöglichkeit geschaffen,  
Das heißt im Umkehrschluss, dass es höchstens 100 Teilnehmer werden,  
bei der weltweiten Uraufführung eines HOMAMA, denn keine Stadt der  
Welt, hat solch ein Mahnmal aufzuweisen, wie es unsere Sport- und  
Fußballstadt bereits seit 1952 aufbietet . Das betrifft alle angebotenen  
Strecken insgesamt, die dann zusammen um11:00 Uhr am Bahnhofscenter 
starten - auch die Walker und Nordic-Waker. Eine Runde ist 5.275 Meter  
lang und dabei kommt man 2 x am Holocaust-Mahnmal vorbei. Wenn sich 
jemand wider erwarten entschließen sollte einen ganzen Marathon zu 
absolvieren, sollte er/sie das vorher beim Eintragen in die Starterlisten  
kundtun. Es wird schon werden Gerd, denn immerhin ist es ja Dein  
Ehrentag und an solch einem Tage kann man keine Misserfolge brauchen.  
Sollte Andreas Niedrig aus Deinem Heimatort Zeit haben, würde ich mich 
glücklich schätzen, denn mit seinem Vater, einem bekannten Polizeimeister  
der Gelsenkirchener Reiterstaffel, habe ich damals an der ersten Veran- 
staltung gegen Doping und Drogen im Sport gearbeitet. Heute - im Zuge  
der Globalisierung mit den bekannten Integrationsproblemen hier an der  
Ruhr, kann man das begleitende Thema getrost auch erweitern auf die  

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/796502657160490/?comment_id=797287767081979&reply_comment_id=797305280413561&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Aspekte gegen Hass, Rassismus mit Antisemitismus mit Ausländerfeind-
lichkeit. O. K. Gerd, wenn Du ihn triffst soll er gleich mit allen Iron-Man 
kommen... kann ja sein, dass sie gerade einmal ein leichtes Training zur 
Entspannung gebrauchen können... bis dann ... Glück Auf! 
Gefällt mir · Antworten · 9 Min 
 

 

 
 
 

 
 
Schließen 
Formularbeginn 

 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/796502657160490/?comment_id=797306733746749&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976025619150287&set=gm.914017548711466&type=3&theater
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Thomas Bienk Gelsenkirchen unsere Heimat 
Gestern in der Nähe von Gelsenkirchen, Deutschland ·  
  
Hatte zwei Postkarten von Damals! 
Gefällt mir 
Gefällt mir 
Love 
Haha 
Wow 
Traurig 
Wütend 
KommentierenTeilen 
29Du, Renate Planz, Joana Lohsträter und 26 weitere Personen 
Kommentare 
1 weiteren Kommentar anzeigen 

 
Formularende 
Thomas Bienk Ja,da stand früher ne Halle,vorm ersten Weltkrieg! 
Gefällt mir · Antworten · 1 · Gestern um 14:54 

 
Frank Jurenda Wenn ich jetzt nicht irre stand die Halle dort, wo jetzt das Maritim 
Hotel steht. 
Gefällt mir · Antworten · Gestern um 16:00 

 
Thomas Bienk Keine Ahnung 
Gefällt mir · Antworten · Gestern um 16:04 

 
Detlef Korte klar das sieht man doch links die insel 
Gefällt mir · Antworten · 1 · Gestern um 17:35 

 
Thomas Bienk Ehr diese Stelle Richtung Nienhausen,der Teich ist grösser! 
 

 
 

https://www.facebook.com/thomas.bienk?fref=photo
https://www.facebook.com/groups/joanage/
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976025619150287&set=gm.914017548711466&type=3&permPage=1
https://www.facebook.com/pages/Gelsenkirchen/115855695092006?ref=stream
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976025619150287&set=gm.914017548711466&type=3&theater
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976025619150287&set=gm.914017548711466&type=3&theater
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976025619150287&set=gm.914017548711466&type=3&theater
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=914017548711466&av=100001664799607
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976025619150287&set=gm.914017548711466&type=3&theater
https://www.facebook.com/thomas.bienk?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976025619150287&set=gm.914017548711466&type=3&theater
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976025619150287&set=gm.914017548711466&type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=914026215377266
https://www.facebook.com/groups/joanage/permalink/914017548711466/?comment_id=914026215377266&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/phoenix.mythos.3?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976025619150287&set=gm.914017548711466&type=3&theater
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976025619150287&set=gm.914017548711466&type=3&theater
https://www.facebook.com/groups/joanage/permalink/914017548711466/?comment_id=914081788705042&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R3%22%7D
https://www.facebook.com/thomas.bienk?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976025619150287&set=gm.914017548711466&type=3&theater
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976025619150287&set=gm.914017548711466&type=3&theater
https://www.facebook.com/groups/joanage/permalink/914017548711466/?comment_id=914091002037454&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/detlef.korte.1?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976025619150287&set=gm.914017548711466&type=3&theater
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976025619150287&set=gm.914017548711466&type=3&theater
https://www.facebook.com/browse/likes?id=914160698697151
https://www.facebook.com/groups/joanage/permalink/914017548711466/?comment_id=914160698697151&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/thomas.bienk?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976139005805615&set=p.976139005805615&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976139005805615&set=p.976139005805615&type=3
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Gefällt mir · Antworten · Gestern um 17:44 

 
Peter Brumann Da ist heute das Maritim Hotel 
Gefällt mir · Antworten · 2 Std. 

 
Sieghard Tinibel Stadthalle vor dem letzten Weltkrieg - Heute das Maritim 
Gelände... hatte damals einen Volltreffer abbekommen... Zwischen den 
Trümmern, die im Wasser lagen, habe ich mit meinem Kindheitsfreund, Jörg 
Tölke - heute Havarie-Markt-Besitzer - Molche und Stichlinge (kleine Fische) 
gefangen... Allen Frohe Ostern... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 
 
 
Rainer Lenz hat Made in Germanys Foto geteilt. 
1 Std ·  
 

 
 
Made in Germany 
Gestern um 11:14 ·  
Der ist wohl zu oft mit seiner Rübe an die Torlatte geknallt... 
Formularbeginn 
Gefällt mir 
Gefällt mir 
Love 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976025619150287&set=gm.914017548711466&type=3&theater
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976025619150287&set=gm.914017548711466&type=3&theater
https://www.facebook.com/groups/joanage/permalink/914017548711466/?comment_id=914168062029748&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/peter.brumann?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976025619150287&set=gm.914017548711466&type=3&theater
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976025619150287&set=gm.914017548711466&type=3&theater
https://www.facebook.com/groups/joanage/permalink/914017548711466/?comment_id=915062345273653&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976025619150287&set=gm.914017548711466&type=3&theater
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=976025619150287&set=gm.914017548711466&type=3&theater
https://www.facebook.com/groups/joanage/permalink/914017548711466/?comment_id=915168775263010&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/rainer.lenz.3
https://www.facebook.com/Made-in-Germany-1674377759491115/
https://www.facebook.com/1674377759491115/photos/a.1675094219419469.1073741828.1674377759491115/1696273943968163/?type=3
https://www.facebook.com/rainer.lenz.3/posts/1060592480670495
https://www.facebook.com/1674377759491115/photos/a.1675094219419469.1073741828.1674377759491115/1696273943968163/?type=3
https://www.facebook.com/1674377759491115/photos/a.1675094219419469.1073741828.1674377759491115/1696273943968163/?type=3
https://www.facebook.com/1674377759491115/photos/a.1675094219419469.1073741828.1674377759491115/1696273943968163/?type=3&fref=nf
https://www.facebook.com/1674377759491115/photos/a.1675094219419469.1073741828.1674377759491115/1696273943968163/?type=3
https://www.facebook.com/
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Haha 
Wow 
Traurig 
Wütend 
Kommentieren 
Teilen 
Kommentare 

 
Formularende 
Franz Stockebrandt Der lebt ja auch in Madrid und da hat ihm die Sonne  
zuviel aufs Gehirn gestrahlt 
Gefällt mir · Antworten · 4 · 1 Std · Bearbeitet 

 
Reinhard Fiebig Der hat bestimmt auch schon 75.000€ im TAXI liegen  
gelassen 
Gefällt mir · Antworten · 10 Min 

 
Sieghard Tinibel Den Text hat bestimmt die Bundesregierung ausgesucht . 
Beamte der neuen Art sind so "weitsichtig". Im Sport hat jeder kleine 
Übungsleiter oder Vereinsvorstand mit den Gegebenheiten im Ruhrgebiet 
 immer versucht das Beste für seinen Verein oder für sein Team im Sport 
herauszuholen. Da heißt es von Anfang an Toleranz zu üben, aber ohne 
Werteüberprüfung. Sonst hätte es kein Miteinander geben können. Da  
gabs am Anfang sogar schon Stress, wenn jemand aus dem Team nicht  
nackt unter die Dusche wollte, weil ihm das vom Glauben nicht gestattet  
war... So war es noch Anfang der 80er Jahre... Für lange Werteüberprüfung  
war keine Zeit... das ging besser mit kameradschaftlicher Gleichstellung...  
und das ist das, was einen echten Sportler auszeichnet... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 
 

Beste Wünsche vom Luther-Lauf 
 

Hallo Sieghard, 
alle Achtung euch Pottleuten. Das ist nicht so daher gesagt, ich bin 
bekennender Ruhrgebietler. 1988 durfte ich als DDRler die Omma in  
den Westen fahren und habe dann meine Tante in Mülheim besucht. Da  
hängt Herzblut dran. Die direkte Art der Menschen gefällt und sie machen  
ja auch die Welt verrückt, wenn ich nur an die Anderserfindung des  

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/franz.stockebrandt?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1060596760670067
https://www.facebook.com/rainer.lenz.3/posts/1060592480670495?comment_id=1060596760670067&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/reinhard.fiebig.9
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/rainer.lenz.3/posts/1060592480670495?comment_id=1060667760662967&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Biathlons in der Schalke-Arena denke. Dabei liegt eine der Wiegen des 
Biathlons bei uns in Oberhof. Macht also euren HOMAMA gut, ich drücke  
euch die Daumen.  
 
Was hat dieses Nazi-Gesindel nicht für ein Ungemach über unser Volk  
gebracht, auch die Trennung. Aber achtet auch immer auf die Lehren der 
Weimarer Republik, wo manche ach so gerne ihre Augen in unendlicher  
Naivität verschließen wollen.  
Luther - wir machen viel und ich schicke Dir gerne einige Unterlagen, falls  
Du sie am 17. April auslegen magst. Der Marathon der Rennsteigquerung  
führt sogar an der Stelle der Scheinentführung Luthers vorbei, allgemein 
bekannt als der Auslöser für die Entstehung unserer Schriftsprache.  
Für die Finisher im Marathon der verschiedenen Wettbewerbe gibt es  
sogar eine Luthermedaille. 
  
Und nun wünsche ich Dir und Deiner Familie noch ein schönes Osterfest 
Werner 
 

 


